

¶ Comienza la tabla de la primera parte d'esta historia:

El prólogo del autor
Capítulo I. De quién fue el rey Manisaldo de Misia, y el nascimiento del príncipe Flosarán su hijo, y cómo fue armado cavallero
Capítulo II. Cómo el príncipe Flosarán se partió de la corte del rey su padre por causa de una donzella
Capítulo III. Cómo llegó el príncipe Flosarán a la ciudad de Artaxata
Capítulo IV. Cómo Flosarán fue librado de un gran peligro
Capítulo V. Cómo siguiendo Flosarán un sal-vaje halló una hermosa donzella p. 23
Capítulo VI. De lo que Flosarán passó con la donzella en la montaña de Hircania
Capítulo VII. Del socorro que Flosarán hizo a un cavallero que se combatía con unos salvajes
Capítulo VIII. De la peligrosa batalla que Flosarán huvo con el gigante Macadarte, y del desdichado caso que a la princesa Martedina le sucedió
Capítulo IX. Cómo se conocieron Flosarán y Lisbián, duque de Saxonia
Capítulo X. De la estraña aventura por donde la princesa Martedina fue libre de los salvajes, y del estraño nascimiento de Felixmarte
Capítulo XI. Declara la generación del gigante Macadarte y por qué robó a la princesa Martedinap. 40
Capítulo XII. Cómo Flosarán y Lisbián de Saxonia, con gran trabajo buscaron a la princesa Martedinap. 42
Capítulo XIII. Cómo Flosarán libró de captiverio a Leandís del Fosado y a su muger Lerina p. 44
Capítulo XIV. Cómo Flosarán tomó a una salvaje una criatura, y cuenta quién erap. 46
Capítulo XV. Cómo Felixmarte fue llevado de poder de la princesa Martedina y de Belsaginap. 48
Capítulo XVI. De una gran flota que llegó a las montañas de Hircania, en demanda de la princesa Martedina

Capítulo XVII. De la estraña aventura que se halló en las montañas de Hircania, y de lo que al Cavallero del Socorro le avino provándose en ella
Capítulo XVIII. Cómo se supo de Belsagina aver estado en su compañía la princesa Martedina, y de una estraña prophecía
Capítulo XIX. De lo que acaeció a Leandís del Fosado y a Lerina su muger llevando a Felixmarte
Capítulo XX. Cómo llegando a tierra el Cavallero del Socorro libró de prisión a Alpidán y sus cavalleros
Capítulo XXI. De la cruel batalla entre el Cavallero del Socorro y el gigante Riscadán, polibrar a Alpidán y a su compaña
Capítulo XXII. De un gran peligro que libró el Sabio Invisible al Cavallero del Socorro p. 63
Capítulo XXIII. Declara el origen del fuerte Leosardo, y las causas porque fue hechop. 66
Capítulo XXIV. Cómo el Cavallero del Socorro dio al Sabio Invisible la sangre que sacó a la sabia Astrofonia
Capítulo XXV. Cómo el Cavallero del Socorro libró de prisión a Alpidán y sus compañeros p. 72
Capítulo XXVI. De la batalla que se concertó entre el Cavallero del Socorro y Bravarte sobre librar ciertos cavalleros
Capítulo XXVII. De la batalla peligrosa que passó entre el Cavallero del Socorro y el fuerte Bravarte
Capítulo XXVIII. De lo que aconteció al Cavallero del Socorro y a los otros cavalleros cor un estraño centauro
Capítulo XXIX. Cómo el Cavallero del Socorro, por despartir dos cavalleros, se le ofresció in a la corte del emperador Francoleo
Capítulo XXX. De la cruda batalla que el Cavallero del Socorro tuvo con el valiente Riscadán
Capítulo XXXI. Cómo el Cavallero del Socorro ovo una peligrosa batalla con un cavallero estraño
Capítulo XXXII. Cómo el Cavallero del Socorro fue recebido en casa de una dueña biuda, y cómo supo de la aventura de la Experiencia de Bondad
Capítulo XXXIII. Cómo un cavallero estraño se provó en la Experiencia de Bondad p. 89



Capítulo XXXIV. De lo que sucedió al cavallero estraño en la Prueva de Bondad y quién era p. 92
Capítulo XXXV. Como pidió el del Socorro al príncipe Brasindos el cumplimiento de la batalla ante el emperador de Grecia
Capítulo XXXVI. De la batalla que passó entre el Cavallero del Socorro y el príncipe Brasindos, sobre el amor de la princesa Martedina
Capítulo XXXVII. Cómo fue curado el del Socorro en casa de un su huésped, y cómo se provó un cavallero en la Prueva de la Bondad
Capítulo XXXVIII. Cómo un cavallero estraño acabó la Prueva de Bondad, y quién era el cavallero
Capítulo XXXIX. Del plazer que ovo la emperatriz con el del Socorro, y como se partió con la Estraña Caxa, y llevó consigo al príncipe Tebaldo de Lacedemonia
Capítulo XL. Cómo estando holgando el emperador en un monasterio, le aconteció un gran peligro a la princesa Claribea
Capítulo XLI. Cómo se supo el estraño hecho del Donzel del Aventura
Capítulo XLII. Cómo Leandís y su muger vinieron a dar quenta al emperador, y cómo el Donzel del Aventura supo de la princesa Claribea la verdad de su hecho
Capítulo XLIII. De las muchas tierras que el Cavallero del Socorro anduvo con la Estraña Caxa, y lo que sobre esta demanda le aconteció
Capítulo XLIV. De lo que aconteció al Donzel del Aventura saliendo a passear con el emperador de Grecia y con el príncipe Leoneriso
Capítulo XLV. De la fuerte batalla que el del Socorro ovo con un bravo cavallero p. 119
Capítulo XLVI. Cómo estando en un gran peligro el del Socorro y el Donzel del Aventura y los otros príncipes, provó el Donzel del Aventura la estraña caxa, y acabó aquella aventura
Capítulo XLVII. De la cruel batalla que el Donzel del Aventura ovo con el gigante Brandalio; y cómo todos se metieron en la demanda de la princesa Martedinap. 126
Capítulo XLVIII. Cómo por una estraña aventura fue llevado el Cavallero del Socorro de entre el Donzel del Aventura y los otros príncipes
Capítulo XLIX. Cómo fueron armados cavalleros el príncipe Leoneriso y otros donzeles por el Donzel del Aventura



PARTE SEGUNDA

Capítulo I. De las estrañas aventuras que a los ocho cavalleros acaescieron, por las quales fueron por diferentes partes, en demanda de la princesa Martedina y del Cavallero del Socorro
Capítulo II. De lo que aconteció al del Aventura con una donzella, sobre un anillo que le dio a guardar
Capítulo III. De lo que al príncipe Brasindos aconteció en la puente del Caro Passaje.p. 139
Capítulo IV. De una batalla que ovo el del Aventura con otro cavallero, sobre un anillo que le dio una donzella
Capítulo V. Cómo el príncipe Leoneriso libró de muerte un cavallero
Capítulo VI. De las fuertes batallas que el del Aventura ovo sobre un anillo
Capítulo VII. Declara por qué dos cavalleros querían matar a otrop. 147
Capítulo VIII. Cómo el del Aventura llegó a la puente del Caro Passaje, y lo que allí le avino
Capítulo IX. De la batalla que el del Aventura ovo con tres cavalleros, donde se supo el engaño del anillo
Capítulo X. Cómo el del Aventura libró el camino del Caro Passaje, y quitó aquella costumbre
Capítulo XI. Cómo el del Aventura fue curado, y como fueron Bramidán y Brazantes a se presentar ante el emperador de Grecia, y de la princesa Claribea
Capítulo XII. De lo que aconteció al príncipe Fulminán en un castillo, a do libró de muerte un cavallerop. 159
Capítulo XIII. De la peligrosa batalla que el príncipe Leoneriso y sus compañeros ovieron por hazer libre a Dinerpia
Capítulo XIV. De lo que al del Aventura acaesció sobre librar dos cavallerosp. 164
Capítulo XV. De la fuerte batalla que el del Aventura ovo con un bravo cavallerop. 168
Capítulo XVI. Cómo el del Aventura encontró una donzella que le contó la estraña aventura de la Ínsula Riscosa
Capítulo XVII. Cómo Brasindos quiso probar la entrada de la Ínsula Riscosa, y cómo se la estorvó un navío que a la sazón llegó

Capítulo XVIII. Cómo el príncipe Brasindos provó la entrada de la Ínsula Riscosa p. 177
Capítulo XIX. Cómo el duque Gayombas entró en la Ínsula Riscosa, y halló al príncipe Brasindos
Capítulo XX. Cómo el príncipe Brasindos se provó con los seis cavalleros encantados que estavan en la Memoria de Tristeza
Capítulo XXI. Cómo la Donzella del Fado quedó en servicio del Donzel del Aventura
Capítulo XXII. De una peligrosa batalla que passó, por engaño, entre el del Aventura y otro cavallero
Capítulo XXIII. Cómo el príncipe Brasindos y el duque Gayombas dieron nuevas en Costantinopla de los príncipes Flosarán y Martedina
Capítulo XXIV. De la estraña demanda que en la corte del emperador de Grecia sustentó un cavallero
Capítulo XXV. Del gran placer que el rey Manisaldo de Misia y la reina ovieron con las nuevas del príncipe Flosarán su hijo
Capítulo XXVI. Cómo el Donzel del Aventura halló al encantado enano, y le tomó el pergamino que llevava
Capítulo XXVII. De la temerosa prophecía que el del Aventura halló escripta en el pergamino
Capítulo XXVIII De una peligrosa batalla que el Cavallero del Don ovo con un cavallero estraño
Capítulo XXIX. Cómo la Donzella del Fado dio las nuevas al emperador de Grecia de parte del rey de Misia
Capítulo XXX. De una peligrosa batalla entre el Cavallero del Don y un cavallero estraño
Donzel del Aventura y la Donzella del Fado concertaron que se viesse con la princesa, su señora
Capítulo XXXII. Cómo el Donzel de la Aventura se vio con la princesa Claribea, su señora
Capítulo XXXIII. Cómo el del Aventura yéndose a combatir con el Cavallero del Don, le fue estorvada la batalla
Capítulo XXXIV. Cómo el Cavallero del Don se combatió con un cavallero de mucha bondad, y con otros quatro cavalleros



Capítulo XXXV. Cómo el Donzel del Aventura seguía a unos cavalleros que llevavan dos presos, y de la batalla que sobre esto ovo
Capítulo XXXVI. Cómo Agrison se libró de la muerte por causa de un cavallero que Tedinda su muger truxop. 230
Capítulo XXXVII. En que se declara quién era el Cavallero del Don, y la causa porque avía sustentado aquella demanda
Capítulo XXXVIII. De la peligrosa batalla que passó entre los dos grandes amigos, el príncipe Brasindos y el príncipe don Resistel
Capítulo XXXIX. Cómo el Donzel del Aventura halló a Tarsinel y al donzel Listeop. 238
Capítulo XL. Cómo el Donzel del Aventura supo quién era el Cavallero del Don, y de la gran tristeza que dello tuvo
Capítulo XLI. Cómo el del Aventura y otro cavallero estraño libraron de prisión a otros cavalleros
Capítulo XLII. Cómo el Donzel del Aventura y el príncipe don Resistel estando en una peligrosa batalla, vinieron otros cavalleros, entre los quales y Brasindos ovieron otra batalla
Capítulo XLIII. Cómo la hermosa infanta Serfinea despartió de una peligrosa batalla a seis valientes cavalleros
Capítulo XLIV. Del gran peligro en que el Donzel del Aventura se vio por una traición
Capítulo XLV. De la gran flota que el gran Sarzarán embió sobre el imperio de Alemania p. 262
Capítulo XLVI. Cómo fue preso el emperador Francoleo de Alemania
Capítulo XLVII. Del gran peligro en que se vio la ciudad de Colonia, a causa de los rezios combates que le dieron
Capítulo XLVIII. Cómo siguiendo el del Aventura a un estraño centauro, lo llevó adonde estavan presos muchos cavalleros, entre los quales libró al emperador de Alemania, que preso llevavan
Capítulo XLIX. De lo que al del Aventura y al emperador de Alemania acaeció en la mina del centauro
Capítulo L. Cómo fueron libres el emperador de Alemania y otros muchos cavalleros por el del Aventura



Capítulo LI. Declara quién eran los cavalleros presos y cómo fue conocida Belsagina, que presa estava
Capítulo LII. De lo que al emperador de Alemania y a los que con él ivan acaeció en el camino con un cavallero estraño
Capítulo LIII. De la estraña manera por donde entró el emperador y los otros cavalleros a socorrer la ciudad de Colonia
Capítulo LIV. Cómo fue concertado entre los christianos y paganos el fin de la guerra por una sola batalla
Capítulo LV. De la cruel y temerosa batalla batalla que los sesenta cavalleros començaronp. 292
Capítulo LVI. [De los grandes peligros en que se vieron los cavalleros christianos prosiguiendo esta temerosa batalla]
Capítulo IVII. [Del maravilloso sucesso que en esta cruel y temerosa batalla sucedió, por donde los christianos fueronlibres depeligro, y los que estavan mirando labatalla, consolados de sugrande tristeza]
Capítulo LVIII. [Como Gazabal del Tesin, viendo vencido a su hermano Tazabrán de Ruxia y a los de su parte, quebró el concierto y tregua]
Capítulo LIX. [Del gran peligro que el del Aventura libró al emperador]p. 307
Capítulo LX. [Del socorro que un valeroso cavalleros del imperio, llamado Polidanor de Austria, hizo a los christianos]
Capítulo LXI. [De cómo el emperador y los Cavalleros de las Ondas de Oro, y Polidanor de Austria, con ayuda de los del socorro, acabaron de vencer a sus enemigos y siguieron e alcance]
Capítulo LXII. [De cómo el emperador y los christianos robaron el campo de los enemigos]
Capítulo LXIII. [De una peligrosa batalla que passó entre los christianos y paganos, sobre defenderles un passo]
Capítulo LXIV. [Declara las causas que movieron al gran Sarzarán de hazer esta guerra a emperador de Alemania]
Capítulo LXV. [De la estraña manera por donde el Donzel del Aventura fue conocido por nieto del emperador de Alemania]



TERCERA PARTE

Capítulo I. Cómo la Donzella del Fado, llevando una carta de la princesa Claribea al Donze de la Aventura, supo cómo era conoscido por nieto del emperador Francoleo de Alemania p. 335
Capítulo II. De lo que aconteció al infante Tesiortes en la corte del emperador de Grecia por lo qual le convino salir d'ella
Capítulo III. Cómo la Donzella del Fado dio la carta al príncipe Felixmarte, y de las crueles palabras que en la carta ivan
Capítulo IV. Del gran sentimiento que el príncipe Felixmarte recibió con la carta de su señora, y como salió escondido de la corte
Capítulo V. De lo que acaeció al príncipe Felixmarte, por donde se pensó que era muertop. 344
Capítulo VI. De cómo Leandel puso gran turbación con sus nuevas al emperador y su corte, y como fueron todos en busca de Felixmartep. 348
Capítulo VII. De una peligrosa batalla que ovo Felixmarte en la mar con dos cavallero
Capítulo VIII. Cómo el príncipe Felixmarte armó cavallero a Tesiortesp. 354
Capítulo IX. De la estraña aventura que el infante Tesiortes halló en el monte Cicario en Macedoniap. 356
Capítulo X. De la batalla que Tesiortes tuvo con dos cavalleros en el monte Cicario p. 359
Capítulo XI. De la gran tristeza que la Donzella del Fado puso en la corte del emperador de Costantinople con la muerte del principe Felixmarte, y delos diferentes pensamientos de la princesa Chribeap. 362
Capítulo XII. De la gran tristeza que la princesa Claribea tuvo, entendiendo no tenerle culpa el príncipe Felixmarte
Capítulo XIII. De cómo el príncipe Felixmarte, llamándose el Cavallero de la Triste Guirnalda, llegó a un castillo y del aventura que en él le acaescióp. 366
Capítulo XIV. De un estraño don que Filismida pidió al Cavallero de la Triste Guirnalda
Capítulo XV. Declara el origen de la estraña aventura del monte Cicario
Capítulo XVI. De cómo el príncipe don Punarteo de Inglaterra provó el Aventura del Encantado Cavallero

Capítulo XVII. Cómo el príncipe Tesiortes dio cima a la Aventura del Cavallero Encantado
Capítulo XVIII. De las peligrosas batallas que al Cavallero de la Triste Guirnalda acaecieron p. 379
Capítulo XIX. Cómo el de la Triste Guirnalda hallando a la donzella que el escudo le llevava, ovo con quatro cavalleros batalla
Capítulo XX. Decláranse algunas cosas que en esta historia se han contando
Capítulo XXI. De cómo la infanta Oriandina supo la muerte del príncipe Ardiseo, su hermano
Capítulo XXII. De lo que al de la Triste Guirnalda acontesció con unos cavalleros que a otro preso llevavan
Capítulo XXIII. De una batalla que dos reyes huvieron, persona por persona, y por qué razón
Capítulo XXIV. Cómo el príncipe don Punarteo de Inglaterra y Oriambel de Escocia llevaron a sus hermanas a Costantinopla
Capítulo XXV. Del socorro que un valeroso cavallero dio a los príncipes e infantas p. 399
Capítulo XXVI. De lo que acaesció al de la Triste Guirnalda en un castillo con Filismida p. 402
Capítulo XXVII. De los muchos príncipes y princesas que se juntaron en Costantinopla para ir a la prueva de la Ínsula Riscosa
Capítulo XXVIII. Como Tesiortes, llamándose el Cavallero de la Vengança, començó a sustentar su demanda
Capítulo XXIX. De la manera que salió el Cavallero de la Triste Guirnalda de la huerta de Filismida
Capítulo XXX. De cómo el Cavallero de la Triste Guirnalda llegó al castillo del duque Ancidán, y de un don que prometió a la princesa Oriandina
Capítulo XXXI. Cómo se vino a probar con el Cavallero de la Vengança un fuerte cavallerop. 415
Capítulo XXXII. De la peligrosa batalla que el Cavallero de la Vengança ovo con un cavallero encubierto
Capítulo XXXIII. De cómo el Cavallero de la Triste Guirnalda y su compaña llegaron a Costantinopla, adonde les fue concedida cierta demanda



Capítulo XXXIV. De cómo el Cavallero de la Triste Guirnalda y el rey Famonusto aplazaron batalla sobre la demanda de Oriandina
Capítulo XXXV. De cómo el de la Triste Guirnalda començó a sustentar la demanda de la princesa Oriandina
Capítulo XXXVI. Dela batalla que ovieron elde la Triste Guimalda y elrey Famonustop. 429
Capítulo XXXVII. Cómo el de la Triste Guirnalda y el fuerte Famonusto justaron, y de lo que les acaesció
Capítulo XXXVIII. Cómo el Cavallero de la Vengança ovo batalla con un cavallero desconocido
Capítulo XXXIX. Del gran peligro en que se vio el de la Triste Guirnalda por vencer al fuerte Famonustop. 439
Capítulo XL. Cómo fue sepultado el rey Famonusto honorablemente
Capítulo XLI. Cómo los emperadores y emperatrizes con todos los demás embarcaron para la prueva de la estraña Ínsula Riscosa

Fin de la tabla d'este presente libro